

Agenda - Fête missionnaire pour soutenir les Foyers de Charité

Author : Rédaction RC

Categories : [Eglise en France](#)

Date : 1 juin 2016



La Fête Missionnaire de Châteauneuf est un événement unique organisé chaque année par le Foyer de Charité de Châteauneuf et les écoles du Foyer : le collège et lycée Saint Bonnet, Le lycée technique Les

Mandailles, le collège et lycée Châteauneuf ainsi que l'école primaire Notre dame de la Plaine.

La Fête Missionnaire est une journée de fête, de rencontres et de partage ouverte à tous, petits et grands, familles, amis, voisins pendant laquelle une trentaine de propositions sont faites : canne à pêche, bowling, parcours missionnaire, braderie, spectacle des élèves, etc, mais également rafraîchissements, tombola avec de nombreux lots (premier lot : un voyage

à Cracovie pour 2 personnes).

Cette Fête est Missionnaire car elle a pour objectif de soutenir les projets de Foyers situés en Afrique, Amérique et Asie et ainsi ouvrir les élèves des écoles à la dimension du partage. Cette année, la totalité des bénéfices obtenus sera destinée à trois Foyers :

Foyer de Charité de Kolwezi, RDC :
construction d'un nouveau bâtiment pour accueillir la Communauté.

Foyer de Cuernavaca, Mexique : plusieurs chantiers sont à entreprendre pour permettre la réouverture du Foyer, souhaitée par l'Evêque du lieu pour aider à la formation des chrétiens.

Foyer de Cao Thaï, Vietnam : le Foyer accueille des jeunes enfants dans son école maternelle et a de plus en plus de mal à répondre aux nombreuses demandes. Le projet est de refaire les bâtiments pour que les classes puissent accueillir un plus grand nombre d'enfants.

En cette année de la Miséricorde et des 80 ans du Foyer de Charité de Châteauneuf, la Fête Missionnaire est une occasion, pour ceux qui le souhaitent, de passer la Porte Sainte du Sanctuaire Sainte Marie Mère de Dieu de Châteauneuf et de découvrir les Foyers de Charité, fondés par Marthe Robin et le Père Finet en 1936.

[Source](#) Diocèse de Valence